

Gambacher Herren 40 siegen 8:1 in Watzenborn

Veröffentlicht am: 19.07.2020 | Autor: Horst Düringer

Herren 40 des TC Gambach gewinnen Freundschaftsspiel in Watzenborn klar mit 8:1 - starke Saison trotz ausgefallener Bezirksoberliga.

In einem Freundschaftsspiel gegen die durch einige Gruppenligaspieler verstärkte 40er-Kreisliga-Mannschaft des TV Watzenborn konnten die Herren 40 des TC Gambach einen klaren 8:1 Erfolg mit nach Hause nehmen.

In dieser Saison kam, bedingt durch die Corona-Krise, keine Teamtennistrunde in der Bezirksoberliga zustande, so dass die Gambacher Mannschaft Freundschaftsspiele gegen Nachbarvereine austrägt.



V.l.: Peter Hüttl, Sven Richter, Markus Delz, Mike Dececco, Ralf Gärtner und Marc Borgards